

## INFORMACION ACADEMICA

El señor licenciado Luis Echeverría Alvarez, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, inauguró en Sesión Solemne, celebrada el 3 de febrero de 1971, el CVIII Año Académico de la Corporación.

Los discursos de los Presidentes saliente y entrante de la Academia Nacional de Medicina, así como la reseña de los trabajos realizados en el CVII Año Académico se reproducen más adelante.

En la misma fecha quedó constituida la Mesa Directiva para el año de 1971, como sigue:

Presidente: Dr. Carlos R. Pacheco.  
Vicepresidente: Dr. Ramón de la Fuente.

Secretario General: Dr. Jesús Kumate.

Secretario del Interior: Dr. Ignacio Chávez Rivera.

Tesorero: Dr. Jaime Woolrich.